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O Vereador Ronaldo Eugenio Lima, no uso de suas
prerrogativas parlamenlaÍes, elc.;

JUSTIFICATIVA:

A presente sugestão objetiva melhorar o aspecto urbanÍstico daquela região, e
também a convivência harmoniosa entre a natureza e a sociedade.

Moradores reclamam do mato alto, do acúmulo de lixo, das árvores não podadas
que avançam paru a Íua e atrapalham pedestres e motoristas, da precariedade da
iluminação bem como da proliferação de animais peçonhentos causando transtornos e
colocando em risco a saúde dos mesmos.

Logo, faz-se necessária tais solicitaçÕes objetivando dar um melhor aspecto
urbanístico ao local bem como atender aos anseios da população.

Sala das Sessões Dr. João Alfredo do Amaral Ribeiro
09 de Novembro de 2017
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EsraDo DE sÁo PAULo

lndiCa ao Excelentíssimo Senhor PreÍeito Municipal ADEMTR
MASCHIO, as providências que se fizerem neces-sárias junto ao Secretário Municipal
de Obras e Serviços Públicos - Senhor JOSE SOARES PEREIRA, no intuito de
rcalizar melhorias na iluminação, poda das árvore9, ê roçagêm do mato alto,
dentre outras, no cruzamento da Alameda Rio Paranapanema com a Alameda Rio
Turvo e a Avenida Rio Grande na COHAB Beira Rio.
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